



VERANO EN EL VILACHE

Hemos de decir que parece que la gente acude a su cita con el pueblo con mucha calma, así, en julio sería difícil organizar actividades por falta de gente. Y en agosto, casi es de rigor contar con diez días en la playa.

Como viene siendo usual, nadie acudió a proponer actividades, por lo que se intentó llevar a cabo lo previsto, aunque con desigual suerte y algunos cambios. Os contamos.

ACTIVIDADES DE LA MIGAÑA

SEMANA INFANTIL

Del 12 al 15 de agosto. Como cada año, mantuvo ocupados y divertidos a todos los niños que por ella pasaron, que fueron muchos.



RONDALLA

El día 12 volvió a actuar para todos nosotros, como cada año, la rondalla. Algo mermada en sus componentes este año, pero igualmente agradable. Echamos de menos –y proponemos– que se repartan las letras de las canciones que se van a tocar. Porque a todos nos gusta cantar –lo hagamos mejor o peor–, pero no nos sabemos las letras de muchas canciones. Eso daría mucho más calor al acto y todos participaríamos más.



DÍA DE LA BICICLETA

El 20 de agosto volvimos a celebrar el día de la bicicleta. Un montón de niños, como siempre, y un grupo de jóvenes, mayores, padres con niños y los coches de intendencia se pusieron en marcha sobre las once de la maña-

